



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4666
Ciudad Universitaria, 30 de marzo de 2023

Inicia la FDyCS festejos por su 69 Aniversario

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizó esta mañana una ceremonia por el 69 Aniversario de fundación en la explanada de esta unidad académica en el Campus Norte, donde la directora Graciela Quiñones Bahena, destacó la consolidación de su calidad en licenciatura y posgrado.

El secretario Académico, José Mario Ordóñez Palacios, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, asistió para dar el banderazo de salida a la carrera atlética que se realizó hoy en el circuito universitario con motivo de esta celebración.

Graciela Quiñones, destacó que la planta docente y de investigadores con que cuenta la FDyCS, es de suma importancia para las actividades de extensión y difusión del conocimiento, a través de las publicaciones que realizan de manera cotidiana.

La directora de la FDyCS recordó que el 5 de abril de 1954 se impartió en Morelos la primera cátedra en materia jurídica, “con lo que comenzó el sueño tan anhelado por muchos jóvenes de estudiar Derecho. La primera cátedra la dictó el Doctor en Derecho, Raúl Ortíz Urquidi, a quien también le correspondió ser el director de la naciente Escuela de Derecho para Maestros, que se encontraba ubicada a un costado de la iglesia de Guadalupe en la Avenida Morelos”.

Quiñones Bahena destacó que la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales está llena de historia porque en ella se han formado diputados, presidentes del Tribunal Superior de Justicia, presidentes municipales, funcionarios federales, estatales, litigantes, juzgadores, gobernadores, catedráticos, directores y directoras de diferentes instituciones, reconocidos y destacados en la vida pública.

“Como egresados, esta universidad nos llamó a no abandonar por completo las aulas universitarias. Los invito a seguir participando de este proyecto académico que es de ustedes. Los desafío a contribuir, también desde la universidad, al proyecto de justicia que los llevó algún día a estudiar Derecho”, expresó.

Después del acto protocolario, la directora de la FDyCS, Graciela Quiñones y el secretario Académico de la UAEM, José Mario Ordóñez, inauguraron las instalaciones del Centro de Atención Psicológica para Estudiantes, el cual dará atención en salud mental a la comunidad universitaria, afectada de manera importante después de la pandemia.

***Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia***

